

Inauguración de la excelente exposición fotográfica del CD Eldense en el Casino

08/04/2022



Varias generaciones de jugadores se encontraron en la muestra.

El Casino Eldense acogió anoche la inauguración de la exposición más completa del **Club Deportivo Eldense**, ya que cuenta con una veintena de paneles con numerosas imágenes del club centenario. La muestra, que está organizada por el periódico *Valle de Elda* con la colaboración del Ayuntamiento de Elda, el Casino Eldense y las firmas Decambro y Finetwork, se podrá visitar durante todo el mes en horario de tarde.

Durante el acto inaugural, el presidente del Casino, **Ernesto Obrador**, dijo que "el Deportivo Eldense representa los valores que tanto hacen falta: esfuerzo,

disciplina y trabajo en equipo".

La directora del semanario *Valle de Elda*, **Susana Esteve**, aseguró que "la exposición se ha hecho con mucho cariño" y agradeció el apoyo del Ayuntamiento "que siempre acoge muy bien nuestras propuestas", así como de las firmas Finetwork y Decambro. Explicó que la muestra recoge "cien años de historia de esta institución deportiva, sus momentos buenos y sus no tan buenos" y deseó a la población que lo disfrute.



El capitán del club, Iván Forte, y el presidente Manuel Guill estuvieron en la presentación.

Por su parte, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, indicó que **“el Casino Eldense es un lugar clave para el club, pues aquí se gestó”**, además invitó a la población a acudir a esta exposición así como a conocer la historia del club y darla a conocer, pues **“es muy interesante y el Deportivo es un orgullo para la ciudad, pues el nuestro equipo decano y una seña de identidad de la ciudad”**.

A este acto acudieron representantes y jugadores actuales del club azulgrana pero también antiguos, que pudieron recordar y compartir numerosas anécdotas.

La exposición recoge los mejores momentos de la entidad deportiva, con fotografías desde los inicios, así como todas sus plantillas. Gran parte de las imágenes son inéditas y sorprenderán a los aficionados y amantes de la historia de Elda en general. Hay fotografías desde 1920.



El vestíbulo se ha decorado con los colores del club.

Asimismo en los paneles se recoge la historia del club y de sus hitos más importantes como los dos ascensos a Segunda División en las temporadas 55/56 y 61/62, también del partido de Copa del Generalísimo ante el Athletic de Bilbao jugado en el mítico San Mamés en mayo de 1959, y una reproducción de la primera quiniela en la que aparece el equipo azulgrana.

Los asistentes podrán fotografiarse en un *photocall* para así tener un recuerdo de este centenario.

Esta iniciativa se suma a la publicación del libro *Club Deportivo Eldense, 1921-2021 100 años de azulgrana*, escrito por el periodista **Antonio Juan Muñoz**. Con ambos proyectos tanto *Valle de Elda* como el Ayuntamiento dan cumplida cuenta de la importancia de este club para la ciudad, pues es el equipo decano de la provincia de Alicante.



Los asistentes pudieron reconocerse en algunas instantáneas así como en momentos importantes.



